



*El accidente generó un retraso en la circulación del tren.*

**El hecho ocurrió en el cruce Higueras**

# Niño de 12 años murió tras ser atropellado por el Biotren en Talcahuano

Un niño de 12 años fue atropellado la tarde de ayer cuando cruzaba la vía férrea en la comuna de Talcahuano. El hecho ocurrió cerca de las 17 horas en la intersección de Desiderio García con Germán Riesco, más conocido cruce Higueras.

A raíz del impacto, el menor de edad fue trasladado de urgencia hasta el Hospital Las Higueras de la misma comuna. Pasadas la 19.30 horas se confirmó desde el recinto asistencial que por la gravedad de sus heridas falleció.

El accidente está siendo investigado por la Sección de Investigación de Accidentes de Tránsito (SIAT) de Carabineros, quienes llegaron hasta el lugar para realizar las primeras diligencias por instrucción de la

Fiscalía de Flagrancia.

A raíz de este hecho, el tránsito del Biotren por la Línea I -que une las estaciones de Hualqui y Talcahuano- registró retrasos en su itinerario regular.

El niño era estudiante del Colegio San Ignacio de San Pedro de la Paz, establecimiento que emitió un comunicado a través de sus redes sociales una vez que se confirmó su deceso.

“Con profundo dolor, informamos el sensible fallecimiento de nuestro querido estudiante del curso 7°B. Como comunidad educativa, nos unimos en oración por el eterno descanso de su alma y por el consuelo de su familia en este momento tan difícil”, se lee en el comunicado. El recinto activará un plan de contención para sus estudiantes.